
ИСИ — участник VI-ой международной конференции «Асфальтобетон
2025»

6- 7 февраля 2024 года в Санкт- Петербурге состоялась важнейшая для отрасли дорожного строительства VI-ая международная
конференция «Асфальтобетон 2025».

В ИСИ учеба- словно по спирали,

В развитии- задачи слишком строги.

Мы учим, что б Вы точно подбирали

Асфальтобетоны для своей дороги!

Конференция «Асфальтобетон 2025» - единственное в своем роде мероприятие, на котором происходит практический обмен
знаниями, практиками и самыми актуальными тенденциями развития технологий.

Более 300 специалистов отрасли проводят два полных дня в конструктивном диалоге о развитии и модернизации транспортной
инфраструктуры.  

Организаторы специально устраивают дополнительно так называемый «нулевой» день конференции для студентов Вузов. В этот
день конференции ведущие специалисты отрасли поделились своим практическим опытом и обсудили вопросы, касающиеся
асфальтобетонов, современных требований к смесям в новых национальных стандартах, а также вопросы повышения качества на
разных стадиях производства и укладки асфальтобетонных смесей, отвечали на вопросы студентов, особое внимание уделено
вопросам развития и модернизации транспортной инфраструктуры.

В работе конференции в этом году, наряду с экспертами дорожного хозяйства, представителями научных организаций, служб
заказчиков, а также подрядчиками, проектировщиками, производителями и поставщиками материалов и оборудования, приняли
участие студенты ВШ ПГиДС ИСИ бакалавры 3 курса, обучающиеся по направлению подготовки 08.04.01 «Строительство», по
профилю «Автомобильные дороги»

В церемонии открытия мероприятия приняли участие заместитель руководителя Федерального дорожного агентства РФ Олег



Ступников, врио председателя Комитета по развитию транспортной инфраструктуры Санкт-Петербурга Евгений Варов, Президент
«Ассоциации РОСАсфальт» Николай Быстров, генеральный директор ООО «Автодор-Инжиниринг» Константин Могильный,
руководитель ГК «АБЗ-1» Владимир Калинин, заместитель генерального директора ФАУ «РОСДОРНИИ» Владимир Мартинсон и
генеральный директор ООО «АСТЕХ Индастриз» Александр Мясников.

На площадках конференции состоялись интересные встречи с представителями институтов развития, руководителями
предприятий и организаций, представителями региональных органов власти.

«Обсуждались интересные познавательные вопросы комплексного развития транспортной
инфраструктуры, проблемные вопросы экономической эффективности строительства
автомобильных дорог и мостов, несоответствие современных руководящих документов и
принципах их совершенствования, о современных материалах в дорожном строительстве»

- отметил доцент Анатолий Новик

Мы развиваемся и совершенствуемся, чтобы студенты ИСИ были лучшими во всём!












